

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

## **Belén Hoyo a Margarita Robles: “Nuestro país ha estado a la altura y ha sido solidario, pero el Gobierno no”**

- La diputada del GPP, Belén Hoyo, califica de “intolerable” que el Ejecutivo de Sánchez “no haya gobernado para todos, haya discriminado a la Comunidad Valenciana por su color político y haya chantajeado intentando condicionar las ayudas a la aprobación de unos presupuestos”
- Destaca que los valencianos no olvidarán ni las palabras de Pedro Sánchez diciendo “si quieren más recursos, que los pidan” ni las de Margarita Robles diciendo que “no están para todo”
- “Frente al cálculo político, debería haber prevalecido la responsabilidad y humanidad; solo los insensibles son capaces de ver en esta tragedia una oportunidad, su momento”, asevera
- Asegura haber recorrido 11 de los municipios más afectados por las riadas y destaca que, ante esta tragedia, “se podía salir corriendo como hizo Pedro Sánchez, pero se debía estar allí escuchando, apoyando y ayudando”
- Agradece la labor de todas las personas que han ido a Valencia a ayudar de manera voluntaria, a aquellos que han enviado comida o ropa y a todos los profesionales, así como al Ejército “que ha trabajado mucho y no tiene la culpa de que la ministra lo haya enviado tarde”